

# Arrestan a escolares que tenían celulares robados a compañeros

A la salida de clases, carabineros detuvieron a dos alumnos del establecimiento Carlos Alessandri de Algarrobo tras seguir señal de GPS.

Mónica Jorquera Escobar  
 cronica@lidersonantonia.cl

**15**

**D**os denuncias por robo se interpusieron la misma jornada en la Tercera Comisaría de Carabineros de Algarrobo luego que alumnos de un establecimiento de esa comuna sufrieran la sustracción de sus teléfonos celulares dentro del recinto, equipos que fueron recuperados por la policía en poder de compañeros de los afectados.

La tarde de este lunes las víctimas del Colegio Carlos Alessandri Altamirano expusieron ante los uniformados que les robaron sus móviles de la mochila y uno dijo que "desapareció" cuando lo estaba cargando.

Tras acoger la denuncia, los funcionarios policiales efectuaron diligencias para recuperar las especies cuando los alumnos ya habían terminado las clases.

Para lograrlo, contaron con la señal de GPS que arrojaba uno de los

**años tienen** los dos adolescentes que fueron detenidos por carabineros.

teléfonos robados, que indicaba que el aparato se encontraba en calle Alicia Monckeberg, cerca del establecimiento que llega a cuarto medio.

Eran las 18.40 horas cuando los carabineros de la Patrulla Motorizada efectuaron un recorrido por el sector donde se posicionaba el celular robado, momento en que advirtieron que a metros de ese punto se encontraban dos alumnos de dicho liceo.

**ARRESTO**

Desde Carabineros informaron que los adolescentes, al ver a los policías, habrían realizado movimientos sospechosos, por lo que fueron fiscalizados.

Detallaron que en po-



LA POLICÍA UNIFORMADA RECUPERÓ TRES CELULARES ROBADOS.

der de uno de ellos encontraron dos teléfonos robados y entre las vestimentas del otro menor de edad hallaron un tercer equipo.

Recuperaron de manos de los dos estudiantes de 15 años los teléfonos mar-

ca Xiaomi, Samsung y Motorola.

Los dos quinceañeros fueron detenidos por el delito de receptación de especies, mientras que se mantienen diligencias para vincular a ambos directamente con el robo de los

celulares.

Los detenidos fueron puestos ayer a disposición del Juzgado de Garantía de San Antonio, instancia en que se les formalizó por dicho ilícito. Tras la audiencia, recuperaron su libertad.